

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



Perseo y Medusa

Hace muchísimo tiempo Vivian en la región del monte Atlas unas hermanas espantosas, conocidas con el nombre de Gorgonas. Una de ellas-la más terrible-se llamaba Medusa. Tenía serpientes en lugar de cabellos y todo aquel que la mirara directamente a los ojos quedaba convertido en estatua de piedra.

Durante años, muchos héroes valientes y bien armados habían llegado a la región del monte Atlas para destruir a Medusa sin resultados: todos fueron petrificados por la horrible criatura.

Hasta que una vez, Perseo, hijo de Zeus, recibió el encargo de destruirla.

Para llevar adelante la hazaña, el joven conto con las sandalias del dios Hermes, con las cuales podía volar, y con la capa de Hades, que lo volvía invisible. También llevaba una espada y un escudo de bronce, tan listo y pulido como un espejo. Así llego a la región donde habitaba Medusa.

Cuando Medusa advirtió la presencia del joven comenzó a moverse de un lado a otro, agitada. Le gritaba cosa espantosas, mientras las culebras de su cabeza se agitaban y silbaban con furia. Sin embargo, por más esfuerzos que hizo, no logro que Perseo la mirara a la cara. Agotada, Medusa se quedo dormida.

Entonces, Perseo se acerco sigilosamente y aproximó al rostro de Medusa el escudo de bronce. De esta manera, cuando el horrible ser abrió los ojos, lo primero que vio fue su propio rostro reflejado en el escudo y quedo petrificado.

Así fue como Perseo pudo dar fin a la temida Medusa.

Preguntas

1) ¿Quiénes Vivian en Monte Atlas?

R:

2) ¿Cómo eran conocidas esas hermanas?

R:

3) ¿Cómo se llamaba la más terrible de las hermanas?

R:

4) ¿Cómo era ella?

R:

5) ¿Qué hacían los héroes valientes?

R:

6) ¿Quién recibió el encargo de destruirla?

R:

7) ¿Con que se fue para destruirla?

R:

8) ¿Qué le paso al joven?

R:

9) ¿Qué hizo Perseo?

R: